

平成29年度入学式

機械科28名、情報経営科40名、普通科普通コース81名、普通科スポーツコース75名、計224名が入学許可されました。

宇恵校長は式辞で、「現状に満足せず、学び続けること」、「自分たちの校歌に誇りを持つこと」を大切に、『チーム箕島』を合言葉に、学校生活が充実したものになるようにして欲しいと述べ、新入生を激励しました。

続いて入学生を代表して情報経営科1年2組の松本茉姫さんが宣誓を行い、「これからは本校の校訓である『凜烈の意気』の精神を肝に銘じ、箕島高校の名を汚さぬよう3年間を過ごします」と力強く決意を述べました。



退任式・離任式

4月5日(水)退任式・離任式が行われ、昨年度いっばいで退職された藤村利行校長先生から心温まるメッセージをいただきました。

離任式では転任された先生方から箕島高校に対しての熱いエールをいただきました。



新入生歓迎会

4月12日(水)には新入生歓迎会が行われ、新入生に箕島高校を知ってもらえるよう、生徒会による学校行事の紹介ビデオを上映しました。

また、クラブ紹介では体育クラブ14、文化クラブ12のクラブが趣向を凝らし、魅力あるクラブであることを新入生にそれぞれ伝えました。

新入生たちは興味を持ってクラブ紹介を見ていました。1年生の諸君には、クラブ活動を通じてたくさんの経験を積み、大きく成長してもらいたいと思います。



新着任の先生を紹介 Part1



宇恵 哲也 学校長 教科 国語
お互いがお互いを思いやり、助け合うことのできる学校にしたいと思います。やはり、合い言葉は「チーム箕島」。1年間みなさんとともに箕島高校発展のために尽力したいと思います。よろしくをお願いします



松下 博紀 教頭 教科 英語
大好きな箕島高等学校が、もっともっと元気になるように頑張ります。よろしくをお願いします。